

qu'un sujet de tourments pour les âmes auxquelles ils seront attachés. " Et nous, continue saint Paul, nous serons changés : car il faut que ce corps corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité," (Id. v. 52, 53).

Nous trouvons, Mes Frères, dans la vie du vénérable défunt dont vous pleurez la mort, les motifs d'espérer qu'il participera un jour à la glorieuse résurrection des élus. Nous avons ces motifs de confiance dans sa vie régulière, dans l'estime de ses supérieurs qui lui ont confié les charges les plus importantes, soit comme professeur au Séminaire de Québec, soit comme curé de Ste-Claire et de Beauport, soit comme principal de l'École Normale-Laval de Québec, soit en l'appelant comme premier évêque de ce diocèse à venir travailler au salut des âmes et à organiser les œuvres nécessaires au développement de la religion, de la piété et de l'éducation. Nous avons ces motifs d'espérance dans son profond respect pour l'autorité du Saint-Siège